









Kuba aktuell

Inflation, Krise, Auswirkungen von Kriegen - gibt es nicht nur in Deutschland, sondern global. Besondere Auswirkungen haben diese Entwicklungen für die Menschen in südlichen Ländern. Kuba ist eines davon. Wir wollen die Lage besser einschätzen können und erhalten einen Einblick in die Situation unserer Kolleg:innen in Santiago de Cuba.

Unsere Kolleg:innen Prof. Dra. Ediltrudis Panadero De La Cruz und José Alvarez Romaguera (gen. Pepin, Prof. im Ruhestand) informieren uns über die **Lage im Land**, mit mehr als 60jährigem Wirtschaftskrieg und Blockade, Devisenmangel und Emigration, und dennoch **Festhalten am Ziel: Aufbau einer sozialistischen Gesellschaft**.

Für uns immer wieder wichtig: wie können wir in **Solidarität** mit Kuba das Land unterstützen, politisch und materiell?

Auf eine lebhafte Diskussion!

Donnerstag,

6. Juli 2023

um 18:30 Uhr

Gewerkschaftshaus Stuttgart,

Willi-Bleicher- Str. 20 70174 Stuttgart

